
Interpellanza

Come  da "statuto"  i municipali  hanno  diritto  ad una  tessera,  che gli consente  di posteggiare  nel  nostro

co  m  u n e.

Fino  a questa  legislatura  non  si sono  riscontrate  "gravi"  problematiche  sull'utilizzo  della  stessa,  qualche

malcontento  è sempre  presente,  ma l'utilizzo  corretto  e mirato  deì  municipali  ha sempre  silenziato  queste

famose  voci  di corridoio.

Ad oggi  invece  i malumori  si sono  fatti  più forti,  inquanto  sembrerebbe  che non  tutto  il municipio  utilizzi

questa  tessere  solamente  pergli  incarichi  ufficiali  (teniamo  a precisare  che attualmente  non  esiste  nessun

limite  d'utilizzo).

Quindi  ci permettiamo  di chiedereiseguenti  punti  al municipio.

L'utilizzo  della  tessera  è sempre  utilizzato  perincarichi  comunali?

Sono  già arrivate  in comune  lamentele?  Se si se ne è discusso?

Siccome  ad oggi  non  esiste  una regolamentazione  perl'utilizzo  non  sarebbe  da fare?
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